



PW
Español

PW
Guyana
Sur nam
PW
Trinidad y
Tobago
Caribe

**Gráficos de
precios**

Events
Calendar

Geological
Guide

Cultural
Guide

Usefull
Links

Advertising
Rates

About
Us

Librería PW



Blogspots

El barril global

Tiempo cultural

Gustavo Coronel

Irán Watch.org

Le Blog des
Energies Nouvelles

Enlaces de noticias

AP

AFP

Aljazeera

Dow Jones

Reuters

Bloomberg

Opiniones y noticias
de Noruega

Librería PW

Gorjeo: @
petroleumworld1 p

Producción de crudo de **Ecopetrol** baja 651.000 boe / d por malestar social

Luisa González / Reuters



Sin fin a los bloqueos, se vislumbran protestas violentas mientras fracasan las negociaciones. Manifestantes participan en una protesta exigiendo acciones del gobierno para abordar la pobreza, la violencia policial y las desigualdades en los sistemas de salud y educación, en Bogotá, Colombia, el 26 de mayo de 2021.

- Empresa integrada verticalmente culpa a "situación de orden público en curso"
- S&P rebaja la calificación de deuda de Colombia y **Ecopetrol** por debajo del grado de inversión

Por Chris Kraul / Platts

BOGOTA
Petroleumworld 05 28 2021

El gigante petrolero colombiano **Ecopetrol** agregó su nombre a la lista de productores de crudo afectados por las continuas protestas sociales y bloqueos, y dijo en un comunicado el 26 de mayo que la producción ha caído en lo que va de mes a un promedio de 651.000 barriles de crudo y equivalentes, una disminución de 3.6% respecto los 675.000 boe / d reportados para el primer trimestre terminado el 31 de marzo.

Productor de más de dos tercios del **petróleo** y gas natural de Colombia, **Ecopetrol** dijo que la "actual situación de orden público" había afectado la producción de gas y GLP en sus campos Cusiana y Floreña, así como varias operaciones de perforación de crudo en Putumayo, Meta, Provincias de Arauca y Boyacá.

Ecopetrol también notó impactos midstream y downstream. Su **cenit** Ecopetrol también notó impactos midstream y downstream. Su filial del oleoducto Cenit se vio obligada a "suspender intermitentemente el bombeo en algunos de sus sistemas" debido a las perturbaciones, mientras que la producción de su refinería gigante de Barrancabermeja en lo que va de mes ha caído a 207.000 barriles de combustible por día, frente a un promedio de 216.900 b / d. reportado para el primer trimestre.

La empresa culpó a "la menor disponibilidad de crudo nacional y las bajas extracciones de combustibles, productos petroquímicos e industriales" por la desaceleración de Barrancabermeja. Las operaciones en la refinería más pequeña de Cartagena, donde el rendimiento promedió 143.300 b / d el trimestre pasado, no se han visto afectadas, dijo la empresa.

Ecopetrol Ecopetrol dijo que la demanda nacional de diésel ha caído un 33%, la gasolina un 15% y el combustible para aviones un 1% desde que comenzaron las protestas y bloqueos a fines del mes pasado. Además, las ventas industriales y térmicas de productos de gas han disminuido un 16% en lo que va de mayo y la demanda de GLP en un 41%.

La compañía dijo que por el momento mantiene su objetivo de producción anual completo para 2021 de entre 690.000 y 700.000 boe / d.

Propuesta de reforma fiscal la chispa

Las protestas comenzaron a fines de abril después de que el presidente Iván Duque presentara una propuesta de reforma tributaria que los críticos dijeron que era injusta para los asalariados de clase baja y media que ya sufren los devastadores impactos de la pandemia de COVID-19.

Duque retiró rápidamente la propuesta, pero las marchas, los bloqueos y el vandalismo violento solo crecieron a medida que grupos de interés descontentos, incluidos ambientalistas, agricultores y defensores de la atención médica se unieron a las manifestaciones. Indignados por el aumento del costo de los combustibles y las carreteras de peaje, los camioneros bloquearon la mayoría de las carreteras principales que conducen a Bogotá, la capital y otras ciudades importantes, provocando escasez de alimentos y medicamentos.

Varias reuniones de funcionarios de la administración de Duque y líderes del Comité Nacional de Huelga hasta ahora no han logrado producir una solución a la crisis y continúan los enfrentamientos violentos. El 25 de mayo, un histórico palacio de justicia en Tuluá, en el suroeste de Colombia, se incendió en medio de protestas.

Duque ha prometido utilizar al ejército para despejar los bloqueos a menos que los manifestantes cedan.

Tres compañías petroleras más pequeñas anunciaron previamente recortes de producción en sus operaciones colombianas ubicadas principalmente en áreas rurales donde los manifestantes han bloqueado el transporte y el acceso a las instalaciones de producción. Geopark anunció la semana pasada una caída de 40% -45% desde los 31.355 boe / d del primer trimestre; Gran Tierra una baja de 18% de 29.600 b / d, y Parex Resources una baja de 25% de 41.100 boe / d.

El Ministerio de Energía anunció el 19 de mayo que la producción nacional de crudo había caído a menos de 700.000 b / d por primera vez desde 2009.

Los problemas de la economía colombiana, ya bajo la presión de COVID-19 y la disminución de los ingresos fiscales al carbón y al **petróleo**, solo se han profundizado. El 19 de mayo, Standard & Poor's rebajó Colombia's y **Ecopetrol**. Los problemas de la economía colombiana, ya bajo la presión de COVID-19 y la disminución de los ingresos fiscales al carbón y al **petróleo**, solo se han profundizado. El 19 de mayo, Standard & Poor's redujo la calificación de la deuda de Colombia y **Ecopetrol** por debajo del grado de inversión por primera vez desde 2010, citando el retiro de Duque del proyecto de ley de reforma tributaria y las expectativas de que un déficit de gasto en 2021 superará el 8% del producto nacional bruto.

Una amplia variedad de negocios, desde papeleras y refinerías de azúcar hasta hoteles y centros comerciales, han cerrado en las últimas semanas como reacción a las protestas.

Por Chris Kraul, editado por Gary Gentile de S&P Global Platts

spglobal.com 05 26 2021

Copyright © 1999-2021 Petroleumworld o el respectivo autor o agencia de noticias. Reservados todos los derechos.

Petroleumworld.com Copyright © 2021 Petroleumworld.

Envíe esta historia a un amigo Escribe a editor@petroleumworld.com
Cualquier pregunta o sugerencia, por favor escriba a: editor@petroleumworld.com